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835/J A n fra g e 

der Abgeordneten·Dr.-Ste11a K 1 e-i.n- L_ö w - und_Genossen 

~n den Bundesminister-für Unterricht, 

betreffend-Hochschu1berechtigungsverordnung. 

-.-.-.-.-

In.der-Pragestunde,vom 26.,Juni'1968,wurdeunter.anderemausgeführt, 

daß die Hochschu·lberechtigungsverordnung, ' die. für. gewisse _Studienfächer 

Lateinkenntnisse-bereitsovor:der:lnskription:verlangt,. für viele Studenten 

eine ungerechte-und,unverdiente.,.Härte:darstel1t. 

Der .Herr,..Bundesminister,liiat·in:Beantwortung.einer Zusatzfrage in Aus

sicht gestellt, -daß ,diese, Frage, "neuerlich, untersucht"- werden soll. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

minister für Unterricht-die nachstehenden 

Anfragen 

1) Was hat diese ne~liche,Untersuchung ergeben? 

2) In welcher Weise soll die Hochschulberechtigungsverordnung in 

diesem Punkt verbessert-werden? 

-.-.-.- .... -
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